

Hinweis: **Hier wird fotografiert und gefilmt (inkl. Ton)!**

Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass die Hochschule für Musik und Theater München (HMTM) – ohne zur Zahlung einer Vergütung verpflichtet zu sein – berechtigt ist, im Rahmen dieser Veranstaltung Film- und Fotoaufnahmen zu erstellen und zum Zwecke der Öffentlichkeitsarbeit und der Berichterstattung über die Veranstaltung zu veröffentlichen. Diese Rechte gelten räumlich und zeitlich unbegrenzt.

Das Foto- und Filmmaterial wird von der HMTM zu Zwecken der Öffentlichkeitsarbeit, z.B. zur Veröffentlichung in Printmedien, im Internet oder in sozialen Medien verwendet.

Gemäß Art. 21 DSGVO haben Sie gegebenenfalls das Recht darauf, nicht fotografiert zu werden – bitte sprechen Sie uns unverzüglich an, wenn Sie dieses Recht geltend machen wollen.

Veranstalter und damit Verantwortlicher für die Erstellung von Film-/Fotoaufnahmen ist Hochschule für Musik und Theater München, Arcisstraße 12, 80333 München, +49 89 289-27867, presse@hmtm.de, <https://hmtm.de/presse-und-kommunikation/>

Rechtsgrundlage für die Veröffentlichung der Aufnahmen zum Zwecke der Öffentlichkeitsarbeit ist Art. 6 Abs. 1 lit. e DSGVO i.V.m. Art. 2 BayHIG i.V.m. Art. 4 BayDSG.

Eine vollständige Datenschutzinformation der HMTM können Sie auf den nachfolgenden Seiten einsehen oder auf unserer Homepage unter https://hmtm.de/wp-content/uploads/PDF/datenschutz/HMTM_Datenschutzerklaerung-Webseite_Stand-2023-06-30.pdf nachlesen.

Warning: **Photographs and video will be taken here (including sound)!**

We would like to point out that the University of Music and Theatre Munich is entitled to take film and photographic recordings and publish them for the purposes of publicity and reporting on the event, without being obliged to pay any remuneration. These rights are unlimited in time and space.

The recordings will be used by the University of Music and Theatre Munich for the purpose of public relations, e.g. for publication in print media, on the internet or in social media.

In accordance with article 21 of the GDPR, you may have the right not to be photographed - please contact the organiser or photographer immediately if you wish to exercise this right. The organiser, and therefore the person responsible for taking photographs, is University of Music and Theatre Munich, Arcisstrasse 12, 80333 Muenchen, +49 89 289-27867, press@hmtm.de, <https://hmtm.de/en/press-and-communication/>

The legal basis for publishing the recordings for the purpose of public relations is article 6 (1) point e of the GDPR in connection with article 2 of the Bavarian Higher Education Innovation Act in connection with article 4 (1) 1 Bavarian Data Protection Act.

The complete data protection information of the University of Music and Theatre Munich can be found on the following pages or on our homepage at https://hmtm.de/wp-content/uploads/PDF/datenschutz/HMTM_Datenschutzerklaerung-Webseite_Stand-2023-06-30.pdf